



Zum Schluss malen Theo und Olivia das gelbe Batman-Symbol auf die Motorhaube der Seifenkiste. Ihre Schwester Maja kommt rechtzeitig zum Aufhängen der Zielflagge.



Dann verbinden die Handwerker beide „Flügel“ mit Querstreben aus Holz, die Theo mit dem Akkuschauber anbringen darf. Kurz bevor die Schraube im Holz verschwindet, verringert der Bub die Geschwindigkeit. Er hat ein gutes Gefühl. „Man merkt sofort, wenn Kinder handwerklich begabt sind“, sagt Patrick.

### Theo darf alleine schrauben

Als Theo und Patrick das Batmobil schließlich vorn und hinten mit einer Holzplatte verkleiden und sie an den Flügeln befestigen, bekommt ein Seitenteil einen Riss. „Wir brauchen Klebeband!“, ruft Theo. Aber Patrick hat eine bessere Idee: Er bestückt eine Gewindeschraube mit einer Beilagscheibe, steckt sie durch den Riss und schraubt auf der Rückseite eine Beilagscheibe samt Schraubenmutter drauf. „Das ist wie ein Pflaster.“

Jetzt ist die Verkleidung fast fertig. Sie muss nur noch mit Schrauben fixiert werden. Theo zählt „eins, zwei, drei ...“ und kommt auf acht Stück. Patrick ist für das Ansetzen des Akkuschaubers zuständig, Theo darf die Maschine betätigen. Die Ziegen im Freigehege spitzen kurz die Ohren – das schrille Schraubgeräusch hat sie erschreckt, aber nur kurz. Schon fressen sie gemütlich weiter. Dann ist Theo auch schon fertig und kontrolliert noch →



Maja sitzt hinterm Steuer. Theo und Olivia müssen sich anstrengen, um sie einzuholen.

*Mach mit!*

Von 30. August bis 13. September 2025 können Kinder im Familienhotel „Stern“ Seifenkisten bauen und gegeneinander Rennen fahren.

Nähere Infos unter: [hotelstern.at](http://hotelstern.at)



einmal nach: „Eins, zwei, drei, vier, fünf, sechs, sieben, acht.“ Alle Schrauben sind an ihrem Platz, und das Superheldenmobil nimmt weiter Form an.

Jetzt muss es noch schwarz angemalt werden, weil Batman mit seinem Auto nachts unterwegs ist und nicht gesehen werden darf. Olivia, Theos siebenjährige Schwester, kommt rechtzeitig aus der Schule, um ihrem Bruder zu helfen. Mit Farbrollen, die sie in Acrylfarbe tauchen, machen sie sich ans Werk.

### Bereit für die erste Ausfahrt

Nachdem das Auto und gute Teile der Kinderhände, -arme und -beine schwarz bemalt sind, fehlt nur noch das gelbe Fledermauszeichen für die Seiten der Seifenkiste. „Das machen wir gelb!“ Patrick hat es auf Pappe nachgezeichnet und eine Schablone

daraus gemacht. In das Loch pinseln die Kinder die Farbe: Fertig ist das Batmobil und bereit für seine erste große Ausfahrt! Nun kommt noch Maja dazu, die große Schwester, die die Seifenkiste gleich testen darf. Patrick pinselt das Wort „Ziel“ auf ein weißes Leintuch, befestigt es an zwei Holzstangen und geht mit den Kindern hinters Haus.

Maja steigt ins Batmobil. Patrick bringt sie auf einer leicht abschüssigen Strecke in Position. Er zeigt der Rennfahrerin noch, wie sie bremsen muss – „einfach die beiden Holzteile links und rechts nach oben ziehen“ –, dann fährt Maja los. Theo und Olivia laufen ihr freudestrahlend nach.

Mehr über Seifenkisten erfährt ihr in der Servus Kinder-Sendung „Wer bremst verliert“ am Sonntag, 13. Juli um 17.35 Uhr bei ServusTV und danach online bei ServusTV On.